



WINTERTHURER HEIMATSCHUTZ

Samstag, 18. Januar 2014

14.30 Uhr, Stadthaus,
Foyer im Erdgeschoss

Mit anschliessendem Apéro

Das Herz von Winterthur: Stadthaus und Stadtarchiv

Der traditionelle Neujahrsapéro findet diesmal, passend zum 750-Jahr-Jubiläum der Stadt Winterthur, im Stadthaus statt. Der vor knapp 150 Jahren von Gottfried Semper errichtete Bau gehört als «Tempel der Demokratie» zu den bedeutendsten architektonischen Manifesten seiner Zeit.

Hier ist auch die Verwaltung untergebracht, so das Stadtarchiv, das als Gedächtnis von Winterthur unter anderem den Stadtrechtsbrief von 1264 aufbewahrt. Wir lernen Stadthaus und Stadtarchiv näher kennen und werden von Stadtpräsident Michael Künzle begrüsst.

Gäste sind herzlich willkommen.

EINLADUNG

